
        Madrid 24 de abril de 2020 

Estimados consocios ateneístas, 

Como ya sabéis, el Ateneo de Madrid está cerrado para nuestras actividades 
internas y externas según establece el Estado de Alarma. Parte de los 
empleados desarrollan su trabajo por vía telemática, teletrabajo, otros están 
acogidos al ERTE, tres acceden al Ateneo para facilitar el acceso a la empresa 
constructora que está rehabilitando los edificios y la Junta de Gobierno 
desarrolla su actividad por vía telemática. 

Las obras de rehabilitación patrocinadas por el Ministerio de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana (antes Fomento), continúan su proceso constructivo 
con excepción de la primera y segunda semana de este mes de abril.   

Los técnicos encargados de la supervisión de los trabajos han vuelto a recuperar 
la visita de obra oficial fijada para todos los jueves, como era habitual antes de 
la situación creada por el Covid-19.  

Ayer jueves se realizó la primera visita a la que asistí para ver la situación del 
avance de las obras y para coordinar con los técnicos y empresa constructora el 
Proyecto Modificado que tienen que presentar la próxima semana en el referido 
Ministerio. Este Modificado tiene la finalidad de recoger todos los imprevistos 
surgidos durante los trabajos, en su mayoría de refuerzo estructural de las 
cubiertas y en la sala de Conferencias, y a su vez el sobrecoste de las mismas 
equivalente a un 10%. Ante los cambios recogidos en el referido Proyecto 
Modificado, en la citada visita solicité la incorporación de una nueva partida de 
reparación de la tarima de las oficinas y despachos que estaban inconclusas 
desde hace muchos años.  

Los técnicos directores de las obras me han comunicado que para el mes de 
junio estará terminada la escalera principal, la escalera de la Biblioteca, la 
Galería de Retratos, la Cacharrería, el despacho de Azaña y la Sala de 
Conferencias. A partir de esa fecha los trabajos se centrarán en el edificio de 
Santa Catalina, los patios, las cubiertas, el ascensor, etc. 

Adjunto unas fotografías de las referidas zonas, en la que podéis ver 
terminadas, con la tarima protegida, la Cacharrería, el Despacho de Azaña, la 
Sala de Conferencias y en proceso de finalización las escaleras con los 
lucernarios, éstos últimos está finalizados y se aprecia la entrada de luz natural 
que engrandece la singularidad de los dos espacios.  

Os deseo salud y ánimo, también para vosotras familias y amigos. 

Juan Armindo Hernández Montero 

Presidente 


